



ラカム

International School Japanese Section in Riyadh

リヤド日本人学校

学校便り 12 月号

2022 年(令和 4 年)12 月1日

本校在籍児童生徒数(12月1日現在) 小学部 8 名, 中学部3名 計 11 名

12 月の学校生活目標:ていねいな言葉づかいをしよう

「リヤドっ子プライド」をもとう

年末年始を迎えるにあたって

11月中旬からリヤドでは明け方15度を下回り、日中も30度以下の気温となり、寒いくらいになってきました。日本でもかなり気温が下がる日が増えているようです。リヤドも年末年始に向け、さらに気温が下がるとお思いますので子どもたちの体調管理をお願いします。

さて、今年は校舎移転があり、昨年度よりも一年が過ぎるのが早く感じました。今月から師走に入りご家庭でも何かとご多用な日々が続くと思います。子どもたちが楽しみにしているクリスマスももうすぐです。年末は親子でゆっくり過ごされ、お子様の一年間の成長を振り返られるとともに、ゆったりとした中で一緒に新年を迎えられればと思います。保護者並びに関係者の皆様には2学期もたいへんお世話になりありがとうございました。皆様、よいお年をお迎えください。

日本人会運動会無事終了

11月4日(金)、キングダムコンパウンドの体育館で令和4年度リヤド日本人会運動会が開催され大成功の内に無事終了することができました。今年度は引き続きコロナ禍のため当日欠席もありましたが131名(見学者23名)の方に参加していただき、日頃の運動不足を解消するとともに互いに親睦を深めることができました。本校の児童生徒もインター校に通う子どもたちと一緒に競技に一生懸命取り組んでいました。また、練習を重ねてきた踊り「よさこいソーラン」も元気よく披露できました。競技や演技後の子どもたちや大人の皆さんのキラキラした瞳や笑顔に力を発揮することができた喜びや充実感を感じることができました。

リヤドの気候条件や学校の教育環境から屋外での体育学習が限定され、十分に「走る・跳ぶ・投げる・表現する」というような運動ができず、子どもたちの体力・筋力の低下が懸念されます。本校では、この厳しい条件の下で体育学習に工夫をしていますが、日本人会運動会を絶好の機会と捉え、練習を通して体力づくりに取り組み、運動会当日は多くの日本人会の皆様に本校教育の一端を紹介することができました。小倉日本人会会長様を初め、ご来賓の皆様、運動会準備委員の皆様、そして日本人会の皆様に改めて御礼申し上げます。ありがとうございました。

記憶に残ったヨルダンの三日間 (スクール・トリップ)

11月15日から2泊3日でヨルダンへスクール・トリップに行ってきました。出入国で時間を要することもありましたが、最初は少し不安げだった子どもたちも日程が進むにつれ、ヨルダンで

の体験が余程楽しかったのか、親元を離れて旅行しているのにも関わらず不安な様子もなく元気に三日間を過ごすことができていました。そして、様々な貴重な見学や体験を通して少し成長して帰ってこれたと思います。今回のスクールトリップでは、①死海浮遊体験、②死海パノラマコンプレックス見学、③ネゴ山見学、④聖ジョージ教会見学、⑤ペトラ遺跡見学でした。死海浮遊体験では、みんなで浮遊体験をしたり泥を体に塗りたくったりして楽しんでいました。また、買い物をするときには英語の時間やエンジョイ・イングリッシュの時間に繰り返し学習して身に付けた英会話を使つての実践でした。子どもたちは自分なりに積極的に取り組んでいました。

今回のスクールトリップでは体調を崩したり、ケガや病気になることもなく全員無事に帰ってこれたのが一番よかったです。リヤド到着が深夜になりましたが、空港までお出迎えくださった保護者の皆様には心より感謝申し上げます。

12月の行事予定

日	曜	行 事	日	曜	行 事
1	木	全校朝会	16	土	冬季休業
2	金		17	日	
3	土		18	月	
4	日	中学部期末テスト①	19	火	
5	月	中学部期末テスト②	20	水	
6	火		21	木	
7	水	部活動(2学期最終)	22	金	
8	木	職員会議	23	土	
9	金	授業参観・PTAレク・もちつき 13:30下校予定	24	日	
10	土		25	月	
11	月	教育相談日①	26	火	
12	火	教育相談日② 保護者面談	27	水	
13	水		28	木	↓
14	木	2学期終業式 3時間授業【11時下校】	29	金	年末休暇
15	金	授業参観振替休日	30	土	年末休暇
			31	日	年末休暇